



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de restaurar y poner en valor la deteriorada “Plaza Colón”, ubicada en calle San Luis y Avenida Além, de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Plaza Colón tiene una mitología fundacional que se remonta al año 1940, que es cuando se construyó "El Palomar", hogar de miles de palomas de la ciudad. Allí se ve la cúpula de tejas anaranjadas, el enrejado y claro: bandadas y bandadas de estas aves. Los fines de semana y los feriados, el lugar se llena: van las familias con sus niños a pasar la tarde y disfrutan mucho de darles de comer a las aves, verlas y acercárseles, siendo uno de los lugares más emblemáticos de Santa Fe.

Restaurarla y preservarla es esencial para mantener viva la herencia cultural santafesina y transmitirla a las generaciones futuras. Estos sitios son testimonios tangibles de la historia de nuestra comunidad y deben ser protegidos y valorados.

Al día de la fecha, tanto a la Plaza Colón como al Palomar les falta mantenimiento y varios arreglos. Casi todas las farolas de las columnas antiguas están fuera de servicio, rotas o descalzadas, incluso retiradas. Las instalaciones eléctricas (sobre la base baja de las columnas) se encuentran abiertas o rotas y los cables se pueden ver a la vista. Por ello, a la noche, está casi a oscuras, siendo sumamente peligroso para quien pasa por allí.

La estructura del palomar presenta muchas falencias. La cúpula está bien, si se considera su antigüedad. No obstante, algunas de las tejas anaranjadas del techo están descalzadas. Lo más llamativo es que el portón de entrada al palomar está roto: el tejido metálico está levantado. Lo más probable es que haya sido vandalizado. Por último, el bebedero de las palomas, al momento del relevamiento de este diario, estaba vacío. No había agua.

De igual manera, la inmensa fuente de agua central, se encuentra vacía, juntando residuos que la gente deja y las veredas se encuentran en muy mal estado.

Por lo tanto, solicitamos de manera inmediata su restauración y puesta en valor a fin de no dejar en estado de abandono uno de los corazones de dicha ciudad.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.

A handwritten signature in black ink, consisting of a series of fluid, connected strokes. The signature is positioned above the printed name and title.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial